



NP 10 / 23 | Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto
Rally Ciudad de Telde

El CCRA inicia en Telde la segunda parte de la temporada con el título aún en juego

23/8/2023

Miguel Suárez-Eduardo González y Jan Cerny-Petr Cernohorsky llegan separados por poco más de diez puntos. Enrique Cruz-Yeray Mujica, vencedores en la última cita celebrada, intentarán seguir remontando, mientras que Armide Martín-Judith Cabello tienen una oportunidad de oro para medir su potencial. Todo, en un Rally Ciudad de Telde que también contará con la presencia de los actuales campeones del Supercampeonato de España, Pepe López-Borja Rozada.

Después de un merecido descanso, el Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto vuelve a alzar el telón para ya no detenerse hasta el final. Este fin de semana, en el Rally Ciudad de Telde, comienza la primera de las cuatro últimas citas, un trecho de la temporada en donde, salvo la última estación del año, todo cuenta con coeficiente uno.

La prueba grancanaria contará con la presencia de los vigentes campeonatos del Supercampeonato de España, Pepe López y Borja Rozada. A los mandos de un Hyundai i20 N Rally2 otorgarán a esta cita una etiqueta, sin duda, especial, al mismo tiempo que servirá de termómetro para calibrar el potencial de los equipos más destacados del CCRA.

Miguel Suárez y Eduardo González inician esta parte del curso tras una primera parte del año prácticamente inmaculada como así lo demuestran sus dos victorias y el triunfo en tres de los cuatro TC Plus disputados. Sin embargo, los del Citroën C3 Rally2 aún no tienen nada hecho. Los checos Jan Cerny y Petr Cernohorsky, con el habitual Hyundai i20 N Rally2, se encuentran a poco más de diez puntos de los anteriores. Además, la pareja internacional ya venció en la única celebrada en Gran Canaria en lo que va de año, así que habrá que seguirles de cerca.

Por su parte, los vigentes campeones intentarán hacer aún más buena la victoria lograda en Adeje hace un par de meses. Enrique Cruz y Yeray Mujica repiten con un Ford Fiesta R5 MKII y como el único equipo de la lista de inscritos que sabe lo que es ganar en Telde. Para ellos, vencer es casi una prioridad.

Armide Martín y Judith Cabello cuentan sus participaciones por victorias en el provincial de Las Palmas 2023. Ahora, con su Skoda Fabia R5, intentarán medirse ante la flor y nata del CCRA y, quién sabe, si podrán con alguno de ellos. Sin duda, será una pelea interesante.

Manuel Mesa y Víctor Pérez, con el Suzuki Swift Rally S, llegan al 'Ciudad de Telde' en clara progresión en su primer año con esta máquina. Ante la ausencia de Fernando Cruz y Sergio Fuentes, tercero y cuarto en el Regional, respectivamente, pueden acercarse al





podio provisional, aunque han de tener en cuenta que Cruz-Mujica vienen apretando por detrás y están a sólo 5,4 puntos de ellos.

Nelson Climent y Agustín Vega, afortunadamente, están de vuelta tras no haber podido tomar la salida en el 'Villa de Adeje'. Con su habitual Peugeot 208 Rally4, la pareja de Moya también suma la posibilidad de recuperar el terreno perdido en el CCRA y, de manera especial, en la Categoría 2.

Víctor Valido, en esta ocasión junto a Javier Santana, podrá reforzar su liderato en la Categoría 3 a los mandos de un Renault Clio Rally5 que también será protagonista este fin de semana, un modelo que se repite hasta en cuatro ocasiones.

Por otro lado, Miguel Quintino y Carlos García, sobre el habitual BMW M3, tienen la oportunidad de recuperar el liderato en el apartado pre90, condición que ahora ocupan Antonio Acosta-Alberto Jorge con 14 puntos más que los grancanarios.

El Rally Ciudad de Telde, en su edición número 47, ha optado por una clásica propuesta 3x3, con las especiales de 'Caserones – La Atalaya' (10,371 km), 'Cueva Grande – Los Marteles' (10,66 km) y 'Cazadores – Los Picos' (10,334 km). Todos los tramos se celebrarán en la jornada del sábado 26 de agosto.

